

Puncak Hari Jadi ke-1145, Pemkot Kediri Gelar KSF ke-7 di GOR Jayabaya

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.JOURNALIST.ID](https://www.kotakediri.journalist.id)

Sep 13, 2024 - 19:45



KOTA KEDIRI - Puncak acara peringatan Hari Jadi Kota Kediri ke-1145, Pemkot Kediri melalui Satpol PP Kota Kediri bersama Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai (KPPBC) Tipe Madya Kediri acara penutupan dengan menggelar Kediri Scooter Festival (KSF) ke-7 tahun 2024.

KSF kali ini akan dipusatkan di GOR Jayabaya Kelurahan Banjarmlati Kecamatan Mojoroto Kota Kediri yang dilaksanakan selama 3 hari, Jumat -

Minggu, 13-15 September 2024. Pembukaan acara dimulai pukul 14.00 WIB-22.00 WIB.

Pemkot Kediri melalui Dinas Kominfo Kota Kediri saat menggelar konferensi pers bertempat di Grand Panglima Resto, Jumat siang terkait pelaksanaan dan jadwal agenda tahunan Kediri Scooter Festival ke-7 tahun 2024.

Hadir dalam kegiatan konferensi pers yaitu, Kepala Dinskominfo Kota Kediri Apip Permana, Kepala Satpol PP Kota Kediri Samsul Bahri, Kabag Prokopim Adi Wicaksono dan Ketua Pelaksana KSF Herlambang serta puluhan rekan media.

Samsul Bahri selaku Kepala Satpol PP Kota Kediri melalui konferensi pers menyampaikan bahwa tahun ini mulai lagi menggelar kembali Kediri Scooter Festival ke-7, karena tahun lalu ada covid-19.

"Karena agenda KSF sudah banyak dikenal hingga gaungnya agenda tahunan KSF sampai ditingkat Internasional," ucapnya.

Lanjut Samsul sehingga agenda ini kita gelar tahun ini sekaligus sosialisasi gempur rokok ilegal dari KPP dengan tatap muka mengundang beberapa komunitas yang ada di Kota Kediri.

Tahun ini sosialisasi melalui komunitas skuter dengan mengadakan KSF yang dihadiri 5.000 pecinta skuter. Lanjut Samsul bisa juga melalui seni dan pengajian bisa dilakukan sosialisasi baik banner dan kontes.

"Selain itu, sosialisasi gempur rokok ilegal ini juga bisa melalui kegiatan seni budaya, olahraga dan komunitas sepanjang materinya ada sosialisasi rokok ilegal," ucapnya.

Mantan Kalaksa BPBD ini agenda KSF kali ini bisa menjadi ikon Kota Kediri yang membawa dampak positif bagi perekonomian masyarakat dan pelaku UMKM.

"Juga warga yang memiliki penginapan dan hotel penuh banyak peserta yang menginap di area GOR Jayabaya Kediri," ungkapnya.

Sementara itu, Apip Pramana selaku Diskominfo Kota Kediri menyampaikan agenda Kediri Scooter Festival (KSF) adalah sebuah acara tahunan yang diadakan di Kota Kediri. Dimana kegiatan ini didedikasikan untuk para "penggemar skuter dari berbagai kalangan sebagai ajang silaturahmi.

Disamping itu, gelaran ini juga bertujuan untuk mendongkrak perekonomian Kota Kediri, terutama di sektor UKM dan pariwisata.

"Acara ini sekaligus menjadi upaya Pemkot Kediri dan KPP Bea Cukai Kediri untuk mensosialisasikan pencegahan peredaran rokok ilegal dengan menekankan empat ciri utama: rokok tanpa pita cukai, rokok dengan pita cukai bekas, rokok dengan pita cukai palsu, dan rokok dengan pita cukai yang salah peruntukan," ucap Apip.

Lanjut Apip dengan agenda KSF ini sedikitnya lebih dari 5000 pengunjung dan scooterist diperkirakan hadir dalam perhelatan yang akan terlaksana di kawasan GOR Jayabaya, Kelurahan Banjarmilati Kecamatan Mojoroto, Kota Kediri ini.

"Ada berbagai kegiatan menarik, diantaranya scooter contest, scooter display, scooter fun cross, dyno test, rolling thunder, bursa jual beli, panggung lelang, lapak, festival musik, pengajian, kesehatan hingga santunan anak yatim," ungkap Apip.

PJ Walikota Kediri Zanariah dalam tayangan video menyampaikan mengajak seluruh masyarakat di Kota Kediri dan sekitarnya untuk datang dan meramaikan kegiatan setahun sekali ini.

"Mari ramaikan dan seru-seruan bersama di KSF 2024. Tahun ini akan banyak kegiatan yang akan digelar. Salah satunya rolling thunder bersama-sama kita berkeliling Kota Kediri. Jadi ajak seluruh sahabat dan kerabat untuk datang, ucapnya.

Ia juga mengajak seluruh pengunjung yang datang utamanya dari luar daerah untuk berkunjung ke destinasi wisata yang ada di Kota Kediri sekaligus mengunjungi UMKM yang ada di Kota Kediri guna menggerakkan roda perekonomian daerah.

Herlambang selaku Ketua Pelaksana KSF ke-7 menyampaikan dengan agenda tahunan KSF ini selain mensosialisasikan tentang gempur rokok ilegal juga untuk memperkenalkan tempat wisata dan kuliner yang ada di Kota Kediri.

Dengan kegiatan ini diharapkan dapat menjadi magnet bagi penggemar skuter dan wisatawan dari seluruh Indonesia, serta mancanegara bisa memberikan kontribusi positif bagi perekonomian dan pariwisata Kota Kediri.

"Selain itu, festival ini juga menyediakan ruang bagi pelaku usaha kecil dan menengah untuk memperkenalkan produk mereka kepada pengunjung," ungkapnya.

Kegiatan ini akan terlaksana selama tiga hari berturut-turut, mulai Jum'at 13 September hingga Minggu 15 September 2024 dengan rician rundown sebagai berikut ;

Jumat, 13 September 2024

1. Panggung Stage 1

Acara khataman Al-Quran (14.00-15.00),

Santunan anak yatim (18.00)

Cinderamata KSF ke PJ Walikota (19.00)

Guest star Fredy Marley (20.00)

Guest star Heavy Monster (21.00-22.00)

2. Area Trembesi Stage 2

Pembukaan seremonial (14.00-18.00)

Loading lapak

Loading scooter display

3.Lapangan Stage 3

Persiapan dynotest (18.00)

Latihan resmi scooter fun cross

Minggu, 15 September 2024

1.Panggung 1

Senam pagi (06.30-07.30)

Undian door prize (09.00)

Pengumuman dan pembagian hadiah (11.00)

Hiburan Musik (12.00-14.00)

2.Area Trembesi Stage 2

Pendaftaran Scooter Contes (07.30)

Rolling thunder (09.00)

Registrasi KSF (09.30)

Donor darah (09.30-12.00)

Penjurian Scooter Kontes (09.30-11.00)

3.Lapangan Stage 3

Persiapan Fun Cross (07.30)

Dynotest Penyisihan Cross (08.30)

Final Dynotest (09.00)

Final Cross (09.30)

Final Dirtyrace (10.00)